

# 保育料無料化

# 環境整備の努力強調

## 市議会 市長、公約めぐり答弁

代表質問

定例旭川市議会は六日、代表質問を続行。菅原功一市長は三期目の公約として掲げた第二子目からの保育料無料化の実施について、「延長保育や預かり保育など保育環境の整備などに取組んだ」と説明した。能登谷繁氏（共産）に答えた。

（西出真一郎）

市長は「道内主要都市五十一項目のうち、四十の中でもっとも軽減を図七項目は実施中で、二項目は調査中、残り二項目は未着手としている」と答弁。また、小学一年生の三十分人学級の整備は、「一年は、経済活性化を推進する生学習支援事業に取り組んでいる」として理解を求めた。

市企画課によると、市長は三期目の公約とした

七項目は実施中で、二項目は調査中、残り二項目は未着手としている。

安田佳正氏（市民ク）は、経済活性化を推進する組織づくりについて質問。経済活性化戦略会議の議論などを踏まえ、市長は「関係業界と関係機関、団体とも十分に連携

し、中長期的に取り組まなければならない」とし、市商工観光部に職員をた上で、経済活性化について「専門的に担当する職員の配置も必要と考え

ている」と述べ、新年度に市商工観光部に職員を配置する方針を明かした。さらに、入園者増加が続く旭山動物園に、新

たに管理職を配置するなどして体制強化を図る方針を示した。

国民保護法の施行に伴って設置される国民保護協議会委員の選定方法については、市長は「知識または経験を有する者については公募する」とした。渡辺雅英氏（市民ク）に答えた。

市議会はこの日代表質問を終え、七日から大綱質疑を行う。

経営不振は三者の連携が取れていないことが大きな要因だ。同施設が中心市街活性化事業の核という視点に立てば、市はタウンマネジメント機関（TMO）の商工会議所と人事交流をしたり、同じ執務室で立て直し策を検討するなど工夫の余地はあったはずだ。

下地のないところに専門職員を配置しても、狙った効果は期待できない。地域ブランド戦略という新事業も担うのなら、なおさらだ。市は関係機関とどうすれば連携がうまくいくのか、過去

## 経済活性化へ 連携強化こそ急務

### 論戦から

六日の市議会代表質問

で、菅原功一市長は地域経済活性化に専門職員を配置することを表明した。重要課題に職員を配置する狙いは理解できるが、活性化に本腰で取り

組むのなら、まず、機能がほしい外部機関との連携強化こそ、ここ入れすべきであろう。

市長は専門職員配置の理由として、地域経済活性化事業が各分野にまたがる上、関係機関との連携が必要なることを挙げた。しかし、活性化に関

して市単独でできる事業がほとんどないことを考えれば、関係機関との人的交流も含めスムーズに相互協力できる体制づくりこそ、事業成否の鍵を握る。

例えば、市と旭川商工

の失敗を謙虚に受け止めて知恵を絞ってほしい。そうでなければ、「専門職員は鬼っ子になりかねない」という内外の批判は、現実的なものとなる。

（森井泰博）

### まち

#### 旭川

（8日）☆ウオーキングアドバイスター 午後1時30分、おひつた

☆旭教大吹奏楽団第26回定期演奏会 午後6時30分、市民文化会館

#### 東神楽

（8日）☆交流プラザつじ館 子育て教育相談（午前10時）老連総務部会（午後1時30分）

#### 東川

（8日）☆めだかのクラブ 第11回コミセン

☆めだかのクラブ 第3 午後2時40分、第三小 ☆めだかのクラブ 中央